



Vorstand

tarifinformationen

Holz und Kunststoff verarbeitende Industrie

März 2006

Glänzende Geschäfte, glänzende Aussichten – deshalb:

Jetzt sind wir dran!

Geht es um mehr Geld, bekommen die Arbeitgeber regelmäßig tiefe Sorgenfalten auf die Stirn. Dazu gibt es bei der Holz und Kunststoff verarbeitenden Industrie keinen Grund. Die Branche freut sich über glänzende Geschäfte. Davon müssen auch die Beschäftigten profitieren. Jetzt sind wir mal wieder dran!

Keine Frage, die Zeichen stehen auf »aufwärts«. Die gesamte Wirtschaft freut sich über ein positives Geschäftsklima; unverändert brummt der Export, die Unternehmen investieren.

Das gilt auch für die Holz und Kunststoff verarbeitende Industrie. Ob Holz- und Möbelindustrie oder Kunststoffindustrie, überall wird überdurchschnittlich Umsatz gemacht.

Jetzt müssen auch beim Einkommen die Zeichen auf »Aufwärts« stehen! In den vergangenen Jahren waren wir mehr als maßvoll und zurückhaltend. Die Unternehmen haben davon kräftig profitiert.

Jetzt sind wir dran! Wir fordern »einen ordentlichen Schluck für uns!«

Angesichts glänzender Unternehmenszahlen und

der Aussicht auf noch mehr glänzende Geschäfte gibt es für uns keinen Grund zurück zu stecken.

Zumal der Druck auf unseren privaten Geldbeutel wächst. Höhere Energiekosten, Kürzungen bei den Sozialleistungen, zunehmende Eigenvorsorge belasten jeden Beschäftigten.

Deshalb fordern wir unseren Anteil am Wachstumsgewinn!

In Kürze

- Die Produktivität ist in den vergangenen Jahren deutlich gesteigert worden.
- Die Lohnstückkosten sind in den vergangenen Jahren ebenso deutlich zurückgegangen.
- Der Anteil von Lohn und Gehalt am Umsatz der Unternehmen geht kontinuierlich zurück.
- Alle Branchen profitieren seit Monaten von überdurchschnittlichen Umsätzen.
- Alle Branchen erwarten eine Steigerung des Umsatzes durch mehr Export.

Für einen fairen Anteil am Wachstumsgewinn!